
НАВЕРСТАТЬ 
УПУЩЕННОЕ И 
ЗАКОНЧИТЬ 
РЕМОНТ В СРОК

Мысль, вынесенная в за
гол о во к , п ро звучал а  

лейтм отивом  на очередном  
совещании с персоналом смен 
Чернобыльской АЭС, которое 
на днях состоялось в помеще
нии Д К  “ Э н е р ги я ” . На эту 
встречу были приглашены на
чальники основных цехов и их 
заместители по эксплуатации 
и качеству, руководители от
д елов и служб, начальники  
смены станции, блоков, цехов, 
сменные мастера, оператив
ный персонал 1-й, 2-й, 3-й, 4- 
й смен.

Открывая совещание, ис
п о л н я ю щ и й  о б я за н н о с ти  
главного  инж енера  станции 
Ю .А.Неретин отметил, что от
правной точкой разговора бу
дут события, случивш иеся на 
АЭС в начале планового ре
монта в июле т.г. Он пригла
сил всех участников к дискус
сии с тем, чтобы найти наи
более эф ф ективные пути вы
хода из создавш егося поло
жения, восстановления высо
кого реноме трудового  кол 
лектива чернобыльских энер
гетиков.

Г е н е р а л ьн ы й  д и р е кто р  
станц и и  В .К .Т о л с то н о го в в 
своем выступлении сделал де
тальный анализ упущ ений и 
п р о сч е то в , д о пущ енны х во 
время рем онтны х кампаний 
1997—  1998 годов, указал на 
наметившиеся в прошлом тре
вожные тенденции, оказавшие 
влияние на нынешние ремон
тные работы . Затем оратор 
перешел к разбору трех пос
ледних нарушений.

—  Эта цепь наруш ений 
привела к тому,—  сказал он,— 
что в высших эшелонах влас
ти страны , вклю чая  п р а в и 
тельство и Верховную Раду, 
созр ел о  убеж д ение , что не 
нужно продолжать эксплуати
ровать Чернобыльскую стан
цию. Другими словами, созда
на такая ситуация, когда не 
правительство Украины, а мы 
сами закры ваем  последний 
энергоблок.

Директор напомнил, что 3- 
й блок является единствен
ным источником существова
ния коллектива станции, про
мышленно-производственного 
персонала, большинства жи
телей и предприятий Славути
ча. Он обратился к оператив
ному персоналу с просьбой 
стать надежным барьером на 
пути любого нарушения. Если 
каж ды й из присутствую щ их 
почувствует свою ответствен
ность так, как чувствует ее 
первый руководитель, тогда 
всем вместе можно найти спо
соб вовремя сделать ремонт и 
сохранить честь коллектива, 
чтобы с достоинством посмот
реть в глаза любого граждани
на Украины.

В развернувшейся дискус
сии приняли участие началь
ники смен блока №3 Г.С.Мель
ников, П.М.Журавлев, А.С.Ан
тропов, начальник смены ре
акторного цеха А.В.М оскаль- 
цов и другие . Вы ступления 
оперативников были острыми, 
излагали подчас иную, чем у 
администрации станции, точ
ку зрения на возникшие про
блемы  и пути их реш ения . 
О р а то ры  пор ой  п ы та л ись  
взять под защиту отдельных 
нарушителей технологической 
дисциплины , настаивали на 
более углубленном расследо
вании тех или иных эпизодов 
учетных нарушений.

В заключение В.К.Толсто- 
ногов поблагодарил участни
ков дискуссии за высказанные 
мнения и предложения и отве
тил на ряд вопросов, посту
пивших в письменном виде.

В работе совещания при
няли участие первый зам ес
ти те л ь  го р о д с ко го  гол овы  
С л а в у ти ч а  В .К .Ж и га л л о , 
председатель объединенного 
профсоюзного комитета стан
ции А.В. Лыч.

Подробный отчет о рабо
те совещания будет опублико
ван в газете.
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